



im Mai 2018

ENERGIE – Zukunft?!

Liebe Gwärbler

Dezentralisierung, Dekarbonisierung, Digitalisierung und Marktöffnung - die Welt der Energie befindet sich in einem fundamentalen Wandel. Und natürlich muss alles «smart» sein. Doch was bedeutet das eigentlich für Privatpersonen, Gewerbe, Industrieunternehmen und Energieversorger?

Philippe Kühni gibt eine kurze Übersicht über die Veränderungen in der Energieversorgung, skizziert, was dies konkret bedeuten könnte und zeigt einige Herausforderungen anhand konkreter Beispiele auf.

Philippe Kühni ist 36 Jahre alt und wohnt in Aarau. Der studierte Wirtschaftsingenieur ist seit bald 10 Jahren in der Energiewirtschaft tätig. Unter anderem arbeitete er im Bereich Handel und Kraftwerksoptimierung, war Assistent des CEO beim Übertragungsnetzbetreiber Swissgrid und in der Beratung bei PwC. Seit März 2018 ist er Leiter Strategie Entwicklung bei den Industriellen Werken Basel IWB.

<https://www.iwb.ch/Fuer-Zuhause.html>

**Donnerstag, 31. Mai 2018
19:00 Uhr
Gasthof Sonne, Brittnau**

**Bitte um kurze Anmeldung an: www.gewerbe-brittnau.ch/agenda
hanni.golling@akb.ch oder 062 745 88 40**

mit „smarten“ Grüssen

Vorstand Gewerbeverein Brittnau